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Кузнецова Ольга Владимировна Заместитель директора МБОУ СОШ
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Бачериков Александр Николаевич

Труфанова Елена Николаевна

Темченко Василина Ивановна Социальный педагог МБОУ СОШ Ns 4

Учитель английского языка МБоУ
ооШ Ns 3

6 мельникова Татьяна Павловна Педагог дополнительного
образования, заместитель
председателя профсоюзного

l Воспитатель, председатель

профсоюзного комитета МБДОУ Ns 9

Петрова Натшrья

валентиновна
Методист МАОУ ДО ДООП-I

Начальник хозяйственного отдела
МБДОУ Ns 14
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9 райко Юлия Васильевна

начЕLпьник МкУ
Ковдорского района

Афанькова Марина
ни колае вна
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l0 Терентьев Сергей Борисович Инструктор по физической
культуре, председатель
профсоюзного комитета МАДОУ Ns
29

ll нечитаева Галина Ffu колаевна Старший методист, МАОУ ДО LЦТ

l2 Фирсова Нина
Александровна

Председатель Ковдорской

районной организации

lз глыбина Татьяна Старший воспитатель
мБдоу Лsl4Александровна

ПОВЕСТКА !НЯ:

Итоги финансово-хозяйственной деятельности учреждений образования в

2020 году.
Организация работы со школами с низкими образовательными

результатами.

Решение: руководителям образовательных учреждений разработать мероприятия
по повышению качества финансового менеджмента.
Голосовали: <за> - 13 чел., <против> - 0.

По второму вопросу слушали:

Тренину И.А. - ознакомила с планом мероприятий по поддержке муниципЕrльных
общеобразовательных уrрежлений, пок€вавших низкие результаты по итогам

впр.
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Решение: организовать работу по
общеобразовательных организаций учреждений
результатами в соответствии с планом.

Голосовали: <за> - l3 чел,, <против> - 0.

Предселатель собрания

поддержке
с низкими

муниципa}льных
образовательными

Тренина И.А.

Секретарь Совета -Z/Z"rrr,а.-zz-Z4r- Максимова И.С.
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По первому вопросу слушалп:
Прокопкину Т.Г. - ознакомила с результатами ан€чIиза качества финансового
менеджмента уrреждений (информачия прилагается),


